

## Citroen ist exklusiver Partner der französischen Filmwoche

**Citroen Deutschland ist das zweite Mal in Folge exklusiver Partner der Französischen Filmwoche, die vom 29. November bis zum 5. Dezember 2012 in Berlin stattfindet.**

**Bei allen Filmvorführungen wird Citroen mehrere DS5 Hybrid4 als VIP-Shuttlefahrzeuge einsetzen. Zudem wird den Besuchern im Foyer des Kino International ein Citroën DS5 präsentiert.**

Während der Französischen Filmwoche werden rund 30 Filme von bekannten französischen Regie-Größen und vielversprechenden Nachwuchsregisseuren gezeigt. Die Eröffnungsveranstaltung findet am 29. November 2012 im Kino International mit dem Film „Populaire“ von Regisseur Régis Roinsard in Anwesenheit des Filmteams statt.  
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Citroen präsentiert die Französische Filmwoche in Berlin.